

PODER Y DINERO



Por Víctor Sánchez Baños

AL FINAL DE CUENTAS: Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, gobernado por Fernando Castellanos. Al analizar las finanzas del ayuntamiento ve que los créditos contratados con Banobras en el 2011, por 282 millones de pesos, está colgado con alfileres. Falta contención en el Gasto Operativo y ha recibido recursos extraordinarios para afrontar el desenfrenado manejo presupuestal. Incrementó el gasto corriente en un 29%. Por otro lado, las finanzas del Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Tuxtla Gutiérrez le representan una contingencia al Municipio. Bueno un galimatías que tiene Fernando Castellanos.